
令和７年度第１回長崎県後期高齢者医療広域連合懇話会 開催結果概要 
 

 

１ 開催日時  令和７年７月１日（火）１４時００分から１５時３６分まで 

 

２ 開催場所  長崎市栄町４番９号 長崎県市町村会館 ４階第１会議室 

 

３ 出席委員  ８名 

        山﨑会長、宮田委員、大村委員、寺井委員、 

松永委員、藤井委員、俣野委員、大場委員 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 会議の概要 

 

 （１）議題等 

  第１号 令和８・９年度の保険料率改定に向けて 

第２号 制度改正（子ども・子育て支援金）について 

  第３号 令和６年度保健事業の実績について 

 

 （２）委員からの主な意見、質問 

  第１号 令和８・９年度の保険料率改定に向けて 

  〇被保険者数のピークはいつか。 

   

第２号 制度改正（子ども・子育て支援金）について 

  （意見、質問なし） 

 

第３号 令和６年度保健事業の実績について 

〇健康診査を中断している（受けてない）のはなぜか。 

〇健康診査のＰＲが不足しているのではないか。 

〇歯科健診の受診者数が着実に増えていることはとても良いことである。 

〇お口”いきいき”支援（歯科健診）事業で実施している訪問での健診は、 

 他県にはない良い取組みなので、ケアマネジャー等に周知し、受診者を

増やしてほしい。 

〇ハイリスクアプローチ(一体的実施)の６つの取組みの状況が、市町で異 

なるのはなぜか。 

〇長崎県(広域連合)の保健事業の実施状況（実績）は、他県と比較してどう 

か。 
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